

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Himbau Warga Waspada Terhadap Radikalisme dan Tindak Pidana TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Sep 19, 2023 - 13:15



Sukabumi, 19 September 2023 - Hari Selasa, pada pukul 11.10 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, melaksanakan Giat DDS (Dialog Dengan Masyarakat) serta anjangersana ke masyarakat di

Kampung Citapos, Rt. 020/003, Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deni Hermawan memberikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat, dengan tujuan meningkatkan kesadaran akan isu-isu penting dalam lingkungan mereka. Beberapa poin yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas tersebut antara lain:

1.

Waspada Terhadap Paham Radikalisme dan Anti Pancasila

Bhabinkamtibmas menghimbau kepada seluruh warga masyarakat Desa Balekambang agar tetap waspada terhadap penyebaran paham radikalisme dan sikap anti-Pancasila. Himbauan ini bertujuan untuk menjaga persatuan dan kesatuan dalam masyarakat serta menghindari potensi konflik yang dapat merusak keharmonisan.

2.

Antisipasi Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)

Dalam upaya menjaga keamanan di wilayah Desa Balekambang, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk bersama-sama melakukan antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Upaya ini dimaksudkan untuk melindungi anggota masyarakat, terutama yang rentan, dari potensi eksploitasi dan perdagangan manusia yang ilegal.

3.

Pencegahan Kebakaran Lahan atau Hutan

Mengingat kondisi cuaca yang cenderung kering pada musim kemarau, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar masyarakat tidak membuka lahan dengan cara membakar. Langkah ini diambil untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat mengancam lingkungan dan keamanan masyarakat setempat.

Bhabinkamtibmas Aipda Deni Hermawan berharap bahwa melalui dialog dan himbauan ini, masyarakat Desa Balekambang akan lebih aware terhadap isu-isu penting yang dapat memengaruhi keamanan dan kesejahteraan mereka. Keterlibatan aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban adalah salah satu langkah penting dalam membangun masyarakat yang aman, harmonis, dan berkembang.